



L'Antiquité à l'honneur au lycée Guy Chauvet

publié le 23/03/2021

Salvete. A l'occasion de la semaine de l'Antiquité et des langues anciennes du 22 au 27 mars 2021, c'est un rap en latin qui rythme la journée avec la sonnerie de l'établissement et les élèves étudiant les Langues et Cultures de l'Antiquité (LCA) ont réalisé deux expositions.

Les élèves de 2nde ont travaillé sur des citations et proverbes latins dans le cadre d'une exposition intitulée "Citations latines en itinérance". A chacun de retrouver les affiches au fil de ses allées et venues dans l'établissement. Quant aux élèves de 1ère, ils se sont intéressés à la sculpture antique pour relooker des statues très célèbres en vue d'une exposition à découvrir à la MDL : "Statuaire antique, Femmes d'hier et d'aujourd'hui". Ces expositions font la démonstration, s'il est besoin, du travail et de l'implication des élèves mais aussi de leur créativité au service d'une discipline qui se renouvelle et se réinvente constamment.

Bonne découverte à tous. Valete.

Documents joints

 statuaire_antique_femmes_d_hier_et_d_aujourd'hui (PDF de 635.4 ko)

 citations_latines_en_itinerance (PDF de 42.8 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.